



Une carte, un message... Toute l'équipe d'Ewanews.com vous souhaite une bonne année 2020... Votre site internet fêtera d'ailleurs ses 10 ans en septembre prochain.

Ewanews.com a reçu en 2019 (chiffre au 11 décembre) 2 millions 400 mille visiteurs, un chiffre en nette progression par rapport à l'année moins 1, en 2018, où nous avons enregistré 1 million 700 mille visiteurs. Le nombre de pages vues était de plus de 7 millions en 2018, soit 4700 par jour !

## Meilleurs voeux pour 2020...

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 01 Janvier 2020 13:20

---

Quelques-unes des cartes reçues...

[http://youtu.be/3BJptDc8x\\_g](http://youtu.be/3BJptDc8x_g)

---

### Article du 4 décembre 2019. Maison de Noël à Pazayac : pour le plaisir des yeux



David Autef fête sa 10e année d'illuminations de Noël pour sa maison de Pazayac (24), dans le

quartier situé derrière l'ancienne station service. Le spectacle pour les yeux est à découvrir devant sa maison chaque soir de 18h à 22h jusqu'au 5 janvier 2020. Il a invité le maire Jean-Jacques Dumontet et son conseil municipal, ainsi que ses voisins, pour le lancement des illuminations le vendredi 29 novembre. Ce sont deux mois de préparation pour obtenir ce résultat, d'autant plus surprenant que le mélange est réussi et bien équilibré.

Ses rêves d'enfant sont restés intacts. Des milliers de petites lumières, avec des tableaux qui représentent le monde des animaux, le Père Noël avec son traîneau, la banquise avec les pingouins, l'étang et ses animaux d'eau... David a même été lauréat deux fois à Brive où il résidait avant, dans la catégorie appartement. Il a même commencé à une époque où il n'y avait pas encore les lumières LED, avec les branches de sapin et des pommes de pin. Il souligne avec le sourire : "il y a dix ans quand j'ai débuté ici, ce n'était qu'avec des lucioles. Il y avait quatre fois moins d'éclairages qu'aujourd'hui et pourtant j'arrivais à faire sauter le compteur !"

David ne cache pas qu'il reste toute l'année à l'affût de nouvelles illuminations, surtout à partir de septembre. Quand il arrive du travail le soir, la maison est déjà illuminée grâce aux programmeurs. Et là il ne boude pas son plaisir de pouvoir rentrer chez lui : "c'est appréciable, on décompresse d'un seul coup et on rajeunit de quelques dizaines d'années !"

- V [idéo 1 extérieur de la maison](#) avec l'interview de David... Parmi les commentaires, on notera un message de Claudine : "Magnifique, vous nous faites rêver, bravo !"

- [Vidéo 2 intérieur de la maison \(qui n'est pas ouvert à la visite\) avec une petite surprise !...](#)

- Adresse de la maison : Rue du 19 Mars 1962 à Pazayac 24120